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Herr Jonny Albrecht 
stellv. Fraktionsvorsitzende der 
NPD-Stadtratsfraktion  
      

 

       
       

 
Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   23.01.2012 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0272/2012 

Sehr geehrter Herr Albrecht, 
 
ich beantworte Ihre Anfrage wie folgt: 
 
Zu 1. 
Nein. 
 
Zu 2. 
Frühestens im 2. Quartal, da zu verlässlichen Aussagen im Hinblick auf die neue 
Verkehrssituation mindestens ein halbes Jahr vergehen muss. 
 
Zu 3.  
Ja. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 
 


